



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 14. August 2012

P121224

Umwelttage Basel 2013

- ://:
1. Der Regierungsrat stimmt der Durchführung der Basler Umwelttage im Jahr 2013 zu. Das Departement für Wirtschaft, Soziales und Umwelt wird mit der Realisierung beauftragt.
 2. Die Finanzierung erfolgt aus bestehenden Ressourcen des Departements für Wirtschaft, Soziales und Umwelt (Amt für Umwelt und Energie) und in geringem Mass durch Sponsoren.

Begründung

In Basel wurde der internationale Tag der Umwelt bereits zweimal, in den Jahren 2009 und 2011, begangen. Die Anlässe boten die Möglichkeit, andere Aktivitäten wie beispielsweise zum Tag des Lärms oder Aktionen zur Abfallproblematik in einen grösseren Zusammenhang zu stellen. An den beiden Anlässen beteiligten sich jeweils 50 Organisationen, Firmen und Verwaltungsstellen mit Aktivitäten. Die Evaluierung der beiden Anlässe hat ergeben, dass die Basler Umwelttage ein attraktives Programm mit inhaltlich ausgezeichneten Veranstaltungen boten.

Der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt hat deshalb das Departement für Wirtschaft, Soziales und Umwelt beauftragt, die Umwelttage Basel im Jahr 2013 wieder durchzuführen. Aufgrund der Erfahrungen aus dem letzten Jahr werden die Aktivitäten im Rahmen des «Markt der Möglichkeiten» wiederum im Bereich Barfüsserplatz – Theaterplatz zusammengefasst. Am Samstag, 1. Juni 2013 laden rund 50 Organisationen, Dienststellen und Firmen zu Entdeckungen ein. Ein vielfältiges Programm animiert zur Auseinandersetzung mit der Umwelt und vermittelt Freude an der Natur. Am eigentlichen UNO-Umwelttag, Mittwoch 5. Juni 2013, kommt es in Zusammenarbeit mit dem Theater Basel zu einem Anlass im Theater.



